

LOISIRS : SN Diffusion reprend la gestion du circuit automobile d'Albi

La société [SN DIFFUSION](http://www.sndiffusion.fr) (siège à Albi/81) s'est vu confiée, par la mairie d'Albi, la gestion commerciale du circuit automobile de la ville. Le circuit d'Albi avait été placé le 16 juillet 2014 en liquidation judiciaire par le tribunal de grande instance d'Albi, à la demande de l'association alors gestionnaire. Le 72ème Grand prix d'Albi avait donc été annulé. Néanmoins, le circuit, quasiment encerclé par la ville, doit intégrer des contraintes environnementales et par conséquent diversifier son activité pour être viable. C'est l'une des missions assignées par la ville au futur gestionnaire. www.sndiffusion.fr